

**FAKE.
DIE GANZE WAHRHEIT**

FAKE. DIE GANZE WAHRHEIT
Impulse zur Ausstellung im Stapferhaus

29. März 2019 (Freitag), 9:00 – 13:00

Kurs-Nr. 1908

Geführter Rundgang durch die Ausstellung. Im Anschluss persönliche und religionspädagogische Vertiefung der Thematik Wahrheit und Lüge

Inhalt

Fake News, Fake-Produkte und Fake-Profile. Was ist überhaupt FAKE? Für die nächste Ausstellung verwandelt sich das Stapferhaus in das «Amt für die ganze Wahrheit», um der Wahrheit und der Lüge auf den Grund zu gehen.

Erster Kursteil: Bei einem begleiteten Rundgang lernen die Teilnehmenden die Ausstellung kennen. Sie werden eingeführt, wie sich die Ausstellung mit Klassen und Jugendgruppen erleben lässt.

Zweiter Kursteil: Ausgehend von den Impulsen der Ausstellung wird zur persönlichen Auseinandersetzung mit dem Thema Wahrheit und Lüge angeregt. Gleichzeitig werden Ideen und Umsetzungsmöglichkeiten für die religionspädagogische Arbeit mit Jugendlichen aufgezeigt.

Dritter Kursteil: Zum Abschluss ist ein individueller Rundgang durch die Ausstellung möglich, um einen Ausstellungsbesuch mit Jugendlichen vorzudenken.

Im Anschluss besteht die Möglichkeit zu einem kleinen Mittagessen im Bistro des Stapferhauses auf eigene Kosten.

Datum, Zeit

Freitag, 29. März 2019, 9:00 - 13:00 Uhr

Ort

Stapferhaus, Bahnhofstrasse 49, Lenzburg

Ziele

Die Teilnehmenden

- kennen die Ausstellung FAKE. DIE GANZE WAHRHEIT
- setzen sich persönlich mit dem Thema Wahrheit und Lüge auseinander
- haben Ideen, wie sie mit Jugendlichen das Thema FAKE thematisieren und die Ausstellung besuchen können

Zielgruppe

In Jugendarbeit, Katechese und Religionsunterricht Tätige ab Oberstufe

Leitung

Teil 1: Vermittlungsperson Stapferhaus

Teil 2: Peter Lötscher, kirchlicher Beauftragter an der Kantonsschule Wohlen, Fachstelle Jugendliche und junge Erwachsene, Christiane Burgert, Fachstelle Katechese – Medien

Kursgrösse

max. 25 Teilnehmende

Anmeldung

bis Mittwoch, 13. März 2019

[Anmeldeformular](#)